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(吉隆坡4曰讯）It

翻妈Mi人力，

政府不只要关注及解

决非法伐木活动，也

要减少合法的伐木活

动，避免重演东海岸

发生严重水灾问题。

他说，去年东海岸

大水灾，其中一个原

因是过度开伐森林，

誠ffi林腿±�

吸收，雨水过多而流

到地面形成水灾。

 马哈迪今日为马

来西亚森林研究院

(FRIM)获列为国家

遗产的牌匾主持开幕

后，针对副首相丹斯

里慕尤丁昨日突击检

查金马仓高原时，发

现非法伐木日益猖獗

一事，这样回应。

出席者有天然资源及环境部秘书长拿

督斯里佐奥阿兹哈，及马来西亚森林研

究院总监拿督阿都拉迪。

马哈迪也在该院种了一棵苏门答腊

木麻黄(Gymnostoma Sumatrana)作纪

念。

他补充，30年前他已建议马来西亚森

林研究院种植更多树木，目前该院已根

据其建议，种植各种树木，迄今公园内

树木林立，绿化环境。

促査童貴旺是否涉狙擊令吉

)=^管The Edge媒体集团执行
主席拿督童贵旺已否认涉

嫌狙击及炒作令吉，但敦马认

为，当局应去调查童贵旺是否

涉及此事的指责。

他说，童贵旺掌舵的报章

多次批评一个大马发展机构

(1MDB),之后他就被指涉嫌

狙击令吉，破坏我国经济。

"依此看来，若他没有批评

一马发展机构，就不会有被指

狙击令吉的指责，所以应该是

不能批评一马发展机构；当局

应该调査此指责，以确定其真

伪。"

马哈迪是回应指童贵旺涉嫌

■列

马.为

哈国

迪家

为遗

马产

来的

西牌
亚匯

森3
林s

研。

究

院

获

狙击令吉获利，并导致令吉k

值的指责，这样回应。

针对国行是否能够追查到问

题根源时，马哈迪认为，这是

不可能的，但必须先调查令吉

皆被卖到哪里了，并强调货币

贬值是因脱售量增加，及交易

频密情况所致。

另外，针对首相署部长拿督

斯里沙希淡愿意充当鲁仲连，

调解他和首相拿督斯里纳吉双

方支持者互呛一事时，马哈迪

认为，他只是表达个人看法，

并强调不能只是一味附和，否

则做错了的，就会一直错下

去。
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